



ROBERTVILLE - HÔTEL DES BAINS **Table et spa au vert**

On connaissait de longue date ce bel hôtel familial en bordure des Hautes-Fagnes et, depuis 2005, on appréciait la dynamique de ses nouveaux propriétaires, le couple Robert (un nom prédestiné en ce lieu !). Aujourd'hui, on y revient bien volontiers pour découvrir l'agréable Spa créé ici, en bord de lac, au printemps dernier. Alors que la table reste résolument vouée à la gastronomie française et au terroir belge, ce Spa aux allures design et zen revêt une tonalité japonisante du meilleur effet pour parfaire un week-end épicurien. A table, la saison amène la chasse et les produits locaux subtilement cuisinés par Jean-Pierre Robert, chef propriétaire de ces beaux lieux. La cuisine est légère et sans esbroufe mais joliment parsemée de fraîche créativité. Pour se faire une idée, actuellement, dans le menu gastronomique (65 euros) les Saint-Jacques et le saumon sont servis en léger carpaccio ; un croustillant de ris de veau est associé aux champignons des bois ; un filet de faon poêlé joue au grand veneur avec sa poire au vin rouge et épices. En dessert, on épinglera la tarte tatin aux chicons et figue fraîche. A noter encore un large choix de préparations à la carte et un menu wellness (39 euros) d'un rapport « qualité-prix-situation » très judicieux.

J.R. ●

Hôtel des Bains, 2, Haelen, à 4950 Robertville.
Tél. : 080679571 www.hoteldesbains.be
Fermé le mercredi.